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DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMPLESSIVO 
C O P I A  

 

N.19 

Data 13-11-2009 

Oggetto: DISCUSSIONE IN MERITO ALLE 
PROBLEMATICHE DEL PRESIDIO 
OSPEDALIERO DI SANT'OMERO 

 
L'anno  duemilanove il giorno  tredici del mese di novembre alle ore 

19:45, presso la sala Allende del Comune di Nereto si è riunito il Consiglio 
Complessivo dell’Unione dei Comuni Città – Territorio “ Val Vibrata”,  

in Seconda convocazione, in sessione Ordinaria, che è stata partecipata 
dai Consiglieri a norma di legge, risultano all’appello nominale: 
 

Presenti Assenti 
Comune Componente 

N° 
Quote  

Comuni 

N° 
Quote 

dei 
comp. 

Comp
. Quote Comp

. Quote 

Alba Adriatica 
Franchino Giovannelli 

Paola Giusti 
Daniele Caponi 

 
3 

 
6 
6 
6 

 
X 
 

X 

 
6 
 

6 

 
 

X 
 

 
 

6 
 

Ancarano Pietrangelo Panichi 
Cadia Viola 2 3 

3 
X  
 

3  
 

 
X 

 
3 

Civitella del Tronto Gaetano Luca Ronchi 
Gianfredo De Santis 2 6 

6 

 
X 
X 

 
6 
6 

 
 
 

 
 
 

Colonnella Marco Iustini  
Matteo Marchetti 2 3 

3 
X 
 

3 
 

 
X 

 
3 

Controguerra Mauro Scarpantonio 
Giulio Maurizi 2 3 

3 
X 
 

3 
 

 
X  

 
 3 

Corropoli 
Umberto D’Annuntiis 

Roberto Falo’  
Massimo Micozzi 

3 

 
2 
2 
2 

 
X 
X 
X 

 
2 
2 
2 

 
 
 
 

 
 
 

Martinsicuro 
Abramo Di Salvatore 
Antonio Di Tommaso 
Andrea D’Ambrosio 

3 

 
6 
6 
6 

 
   X 

X 
   X 

 
6  
 6 
6 

 
 
 
 

  
 
 

Nereto 
Stefano Minora  

Alberto Di Gaetano  
Pierino Di Pietro  

3 

2 
2 
2 

X 
X 
X  
 

2 
2 
2  
 

 
 
 

 
 
 



 

DELIBERA CONSIGLIO n.19 del 13-11-2009 UNIONE DI COMUNI CITTA' TERRITORIO VAL VIBRATA 
 

Pag. 2 

Sant’Egidio Alla 
Vibrata 

Rando Angelini 
Marco Ferri  

Stefania Ferri  
3 

4 
4 
4 

X 
X 
X  
 

    4 
4 
4 

 
 
 
 

 
  
 
 

Sant’Omero 
Alberto Pompizi 

Alessandra Candelori  
Alfredo Lupi  

3 
4  
4 
4  

X 
X 
X 

4 
4 
4 

 
 
 

 
 
 

Torano Nuovo Dino Pepe  
Adelina Goldoni  2 3 

3 
X 
 

3 
 

  
X 

  
3 

Tortoreto 
Generoso Monti 

Stefano Lancianese  
Rolando Papiri  

3 
4 
4 
4 

X 
X 
  
 

4 
4 
  
 

 
 

X 
 

 
4 
 

TOTALE  N.° 31 120 25 98 6 22 
 
Partecipa il SEGRETARIO GENERALE Dott.ssa  EMILIA Piro. 
 
Il PRESIDENTE constatato il numero legale degli intervenuti dichiara aperta la seduta ed 
invita i presenti  a trattare la materia in oggetto. 
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IL CONSIGLIO COMPLESSIVO 
 

Il Presidente propone l’inversione dei punti posti all’ordine del giorno in 
considerazione dell’importanza di trattare prioritariamente le problematiche connesse 
al Presidio Ospedaliero di Sant’Omero, rinviando pertanto come trattazione del terzo 
punto all’ordine del giorno la deliberazione relativa all’elezione dell’organo di 
revisione finanziaria. 
Consiglieri presenti n. 25 – quote 98; 
Votazione sull’inversione dei punti posti all’ordine del giorno: 
Votazione favorevole espressa all’unanimità dei presenti. 
 
UDITA la relazione introduttiva del Presidente Avv. Abramo Di Salvatore, Sindaco 
del Comune di Martinsicuro, il quale dà lettura della richiesta del Comune di Torano 
Nuovo di convocazione di un Consiglio Complessivo aperto alla cittadinanza ed agli 
operatori in merito al Presidio Ospedaliero di Sant’Omero, richiesta acclarata al 
protocollo dell’Ente al n. 2542 del 21.10.2009, che si allega al presente verbale quale 
parte integrante e sostanziale del presente provvedimento. (All. sub A) 
PRENDE la parola il Sindaco di Torano Nuovo dott. Dino Pepe quale componente 
del Consiglio Complessivo proponente la trattazione del punto in questione, il quale 
ringrazia il Sindaco del Comune di Sant’Omero Alberto Pompizi per aver proposto e 
promosso una visita di tutti i Sindaci della Val Vibrata presso il Presidio Ospedaliero 
di Sant’Omero, nel corso della quale si è riscontrata una situazione di estrema 
difficoltà della struttura che richiede un intervento urgente delle Amministrazioni 
Locali soprattutto a salvaguardia e tutela della salute pubblica; ringrazia, poi, il 
Presidente dell’Unione Avv. Di Salvatore per aver promosso ed ottenuto un incontro 
con l’Assessore Regionale alla Sanità Lanfranco Venturosi; richiede però, in quanto 
opportuno, anche un incontro con la parte gestionale dell’Azienda Sanitaria di 
Teramo, vale a dire con il Direttore Generale dott. Mario Molinari in quanto si è 
riscontrato che attualmente l’Ospedale di Sant’Omero non riesce ad assicurare un 
servizio pubblico idoneo alla cittadinanza e quindi invita il Consiglio Complessivo 
dell’Unione a fare propria la proposta di deliberazione avanzata dal Sindaco del 
Comune di Torano Nuovo. 
PRENDE la parola il Sindaco del Comune di Sant’Omero, Alberto Pompizi, il quale 
riferisce che si è da poco ricostituito il Comitato Ristretto dei Sindaci, presieduto dal 
Sindaco di Teramo dott. Brucchi, che recentemente ha fatto visita, insieme ai Sindaci 
dell’Unione di Comuni, all’Ospedale di Sant’Omero, visita in cui si riscontrò che i 
locali dell’Ospedale erano quasi completamente deserti pur essendo l’orario di visita 
ed addirittura alcune ali dell’Ospedale completamente vuote; segnala pubblicamente 
pertanto che nessuno ha fatto nulla per l’ospedale di Sant’Omero, anche la proposta 
di gestione misto pubblico/privata avanzata dall’attuale Assessore Regionale, è una 
proposta che fu a suo tempo avanzata dalla Giunta presieduta dall’allora Presidente 
Pace, per poi essere recepita dalla Giunta del precedente Presidente Del Turco, ma 
da quella data ad oggi nulla è cambiato, per cui le responsabilità dello stato in cui 
versa il Presidio Ospedaliero di Sant’Omero, sono da imputare a tutte le parti 
politiche. 
(Alle ore 20:10 arriva il Consigliere Cadia Viola – presenti n. 26 Consiglieri – quote 
101). 
Il Sindaco di Sant’Omero prosegue, poi, riferendo che nell’incontro con l’Assessore 
Regionale Venturoni, si è addivenuti all’accordo che i Sindaci dei Comuni della Val 
Vibrata possano prendere visione del nuovo Statuto della costituenda società misto 
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pubblico/privata;comunica, poi, che contrariamente all’impegno assunto 
dall’Assessore Regionale Venturoni si è riscontrato che il Direttore Sanitario ancora 
oggi svolge il proprio servizio in tre Ospedali diversi, così da non assicurare una 
corretta funzionalità in nessuno di questi; altro impegno non rispettato, poi, 
dall’Assessore Regionale Venturoni è la riapertura del reparto di Geriatria pertanto si 
torna a chiedere il rispetto degli impegni assunti da parte della Giunta Regionale 
affinché si arrivi anche a specializzare gli Ospedali della Provincia di Teramo al fine 
di avere delle eccellenze nei professionisti che vi operano. 
PRENDE la parola il Sindaco di Controguerra dott. Mauro Scarpantonio, il quale 
comunica di condividere il fatto che si debba essere determinati ed uniti sul futuro del 
Presidio Ospedaliero della Val Vibrata riferisce, altresì, che dal confronto con 
l’Assessore Regionale è emerso che i due Ospedali di Atri e Sant’Omero sono 
destinati alla chiusura a meno che non si provveda alla vendita del 49% delle quote; 
chiede inoltre che la Regione Abruzzo renda pubblici i dati della mobilità passiva 
verso la Regione Marche. A chiusura del suo intervento invita pertanto il Consiglio 
Complessivo ad approvare la mozione posta all’ordine del giorno.  
PRENDE la parola il Sindaco di Alba Adriatica Franchino Giovannelli, il quale rinvia a 
ciascun Consiglio Comunale della vallata il recepimento dell’ordine del giorno sul 
Presidio Ospedaliero di Sant’Omero; riferisce, altresì, che la situazione in cui versa 
l’Ospedale di Sant’Omero è una condizione che addolora profondamente tutti i 
Sindaci del comprensorio, aggiunge, poi, di condividere il fatto che una persona 
come il dott. Dragone possa assumere il ruolo di Direttore Sanitario del P.O. di 
Sant’Omero, anzi lo stesso sarebbe una garanzia per il futuro dell’Ospedale.  
(Alle ore 20:35 escono dalla sala delle adunanze il Sindaco di Alba Adriatica 
Franchino Giovannelli ed il Consigliere del Comune di Martinsicuro Antonio Di 
Tommaso – presenti n. 24 Consiglieri – quote 89). 
PRENDE la parola il Sindaco del Comune di Colonnella Marco Iustini il quale 
comunica che per non “far morire” il PO di Sant’Omero occorre appoggiare l’operato 
del Sindaco Pompizi. 
PRENDE la parola il Presidente Avv. Abramo Di Salvatore, il quale riferisce che per 
riuscire ad ottenere un efficiente funzionamento del P.O. di Sant’Omero, si deve 
rimanere uniti non potendo esserci in questo settore divergenze di carattere politico, 
dal momento che l’obiettivo primario è il funzionamento del P.O. di Sant’Omero 
pubblico o privato che sia; riferisce, altresì, che il Consiglio Comunale di Martinsicuro 
ha già approvato e recepito il presente ordine del giorno;  
PRENDE la parola il Sindaco del Comune di Tortoreto, Generoso Monti il quale 
riferisce che, secondo la sua personale esperienza, gli utenti che oggi necessitano 
dei servizi del P.O. di Sant’Omero, a causa dell’inefficienza degli stessi possono 
addirittura rischiare la vita;  
PRENDE la parola il Sindaco di Nereto dott. Stefano Minora il quale in risposta 
all’intervento del Sindaco di Tortoreto riferisce che occorre precisare che chi viene 
ricoverato al P.O. di Sant’Omero non corre alcun pericolo di vita, ed è errato far 
passare questo messaggio alla cittadinanza della Val Vibrata; riferisce poi di poter 
condividere una gestione dell’ Ospedale misto pubblico/privata, ma ritiene necessario 
essere in possesso di dati certi.  
PRENDE la parola il Consigliere del Comune di Sant’Egidio, Stefania Ferri la quale 
chiede che l’Assessore Regionale Venturoni, si confronti con i Sindaci della Val 
Vibrata sulla eventuale chiusura del P.O. di Sant’Omero.  
PRENDE la parola il Consigliere del Comune di Corropoli, Alberto Falò il quale 
riporta le proprie esperienze personali sui servizi offerti dal P.O. di Sant’Omero che lo 
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hanno condotto ad un ripensamento sul giudizio che originariamente aveva 
sull’efficienza stessa dell’Ospedale, in quanto ha direttamente vissuto situazioni 
personali in cui ha potuto riscontare alta professionalità e grande umanità del 
personale sanitario in servizio presso il reparto di oncologia; sollecita pertanto a che 
si riesca a creare, nel minor tempo possibile, una struttura ospedaliera, anche misto 
pubblico/privata, che costituisca una eccellenza. 
PRENDE la parola il Presidente Avv. Abramo Di Salvatore, il quale propone che 
venga messa a votazione una mozione a che il Consiglio Complessivo deleghi tutti i 
Sindaci componenti la Giunta dell’Unione, a predisporre un ordine del giorno comune 
e si chiede al Sindaco Pompizi di intervenire per il tramite del Comitato Ristretto dei 
Sindaci a che l’Assessore Regionale Venturoni rispetti gli impegni assunti nel corso 
dell’incontro avuto con i Sindaci della Val Vibrata.  
PRENDE la parola il Consigliere del Comune di Civitella Del Tronto Gianfredo De 
Santis, il quale riferisce che al momento non si è in possesso di dati certi ed auspica, 
soprattutto, che la gestione dell’Ospedale così proposta, consegua dei risparmi sulla 
spesa pubblica. 
PRENDE la parola il Sindaco del Comune di Controguerra dott. Mauro Scarpantonio, 
il quale invita il Consiglio Complessivo a votare la mozione del Sindaco del Comune 
di Torano Nuovo esprimendo sin da ora parere contrario alla proposta avanzata dal 
Presidente Di Salvatore. 
PRENDE la parola il Sindaco di Torano Nuovo dott. Dino Pepe, il quale comunica di 
ritenere opportuno che la seduta del Consiglio Complessivo termini con l’adozione di 
un provvedimento al fine soprattutto di dare un segnale alla cittadinanza;  
INTERVIENE il Consigliere del Comune di Nereto, Pierino Di Pietro, il quale 
comunica il proprio disaccordo a che il Consiglio Complessivo deleghi la Giunta 
dell’Unione alla stesura e redazione di un ordine del giorno comune. 
 
l Presidente propone cinque minuti di sospensione della seduta. 
Votazione favorevole all’unanimità dei presenti. 
Alle ore 21:25 viene sospesa la seduta del Consiglio Complessivo. 
 
Alle ore 21:35 riprendono i lavori della seduta del Consiglio Complessivo. 
 
Il Segretario dell’Unione dott.ssa Emilia Piro, procede alla verifica dei Consiglieri 
presenti e viene constatata l’uscita dalla sala consiliare del Sindaco di Civitella del 
Tronto e del Sindaco di Corropoli. 
Consiglieri presenti n. 22, quote 81. 
 
Il Presidente da lettura del testo della mozione da porre in votazione: 
<<………………………………………………………………………………………………
… 
1. di impegnare il Presidente dell’Unione di Comuni Città Territorio Val Vibrata a 

sollecitare il Presidente della Regione Abruzzo a rimodulare il Piano Industriale 
della ASL di Teramo per quanto riguarda l’Ospedale di Sant’Omero, previa 
concertazione con l’Unione di Comuni Città Territorio Val Vibrata;  

2.  di impegnare il Sindaco con delega alla sanità ed il Presidente dell’Unione di 
Comuni, a porre in essere tutti gli atti necessari affinché l’Ospedale di Sant’Omero 
venga potenziato con un numero adeguato di personale medico e con il rinnovo 
di quelle attrezzature che risultano obsolete; 
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3. di impegnare il Presidente dell’Unione di Comuni ad inviare copia della presente 
mozione al Presidente della Regione Abruzzo Gianni Chiodi, all’Assessore 
Regionale alla Sanità dott. Venturoni, al Commissario ad Acta dott. Gino 
Redigolo, al Direttore Generale della ASL di Teramo dott. Mario Molinari; 

4. di impegnare il Presidente dell’Unione di Comuni ad invitare i Sindaci a convocare 
i rispettivi Consigli Comunali per la discussione del presente argomento.>>. 

 
Votazione sull’ammissibilità della mozione ai sensi dell’art. 18 del “Regolamento per 
il Funzionamento del Consiglio Complessivo”: 
favorevoli all’unanimità dei presenti. 
CONSIDERATO, che sul presente atto non occorre l’apposizione dei pareri dei 
Responsabili di Servizio ai sensi dell’art. 49 del D.Lgs. n. 267/2000  e ss. mm. ed 
ii.,trattandosi di mero atto avente valenza politica; 
 
Votazione sulla mozione proposta nel corso della seduta ed ammessa: 
favorevoli all’unanimità dei presenti. 
 
 

DELIBERA 
 

1. DI RICHIAMARE la premessa parte integrante e sostanziale del presente atto 
che ne costituisce motivazione ai sensi dell’art. 3 della Legge 7 agosto 1990 n. 
241 e ss.mm. e ii. 

 
2. DI IMPEGNARE il Presidente dell’Unione di Comuni Città Territorio Val 

Vibrata a sollecitare il Presidente della Regione Abruzzo a rimodulare il Piano 
Industriale della ASL di Teramo per quanto riguarda l’Ospedale di 
Sant’Omero, previa concertazione con l’Unione di Comuni Città Territorio Val 
Vibrata;  

 
3. DI IMPEGNARE il Sindaco con delega alla sanità ed il Presidente dell’Unione 

di Comuni, a porre in essere tutti gli atti necessari affinché l’Ospedale di 
Sant’Omero venga potenziato con un numero adeguato di personale medico e 
con il rinnovo di quelle attrezzature che risultano obsolete; 

 
4. DI IMPEGNARE il Presidente dell’Unione di Comuni ad inviare copia della 

presente mozione al Presidente della Regione Abruzzo Gianni Chiodi, 
all’Assessore regionale alla Sanità dott. Venturoni, al Commissario ad Acta 
dott. Gino Redigolo, al Direttore Generale della ASL di Teramo dott. Mario 
Molinari; 

 
5. DI IMPEGNARE il Presidente dell’Unione di Comuni ad invitare i Sindaci a 

convocare i rispettivi Consigli Comunali per la discussione del presente 
argomento. 
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Il presente verbale viene letto, confermato e sottoscritto.  
 

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO  
F.to DI SALVATORE ABRAMO F.to PIRO EMILIA 

 
___________________________________________________________________________ 

 
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 
Si certifica che la presente deliberazione n.19 del 13-11-2009, è stata pubblicata per quindici 
giorni consecutivi ai sensi del Decreto Legislativo 267/2000 articolo 134. 
 
 
 
Nereto, lì            
 

 IL SEGRETARIO 
 F.to PIRO EMILIA 

 
___________________________________________________________________________ 
 
 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITÀ 
 
La presente deliberazione è divenuta esecutiva il             
 
( X )  perché dichiarata immediatamente eseguibile 
 
(   )  per decorrenza dei termini di pubblicazione all’Albo Pretorio 
 
 

 IL SEGRETARIO 
 F.to PIRO EMILIA 

 
 
 
 
Si certifica che la presente copia è conforme all’originale Si compone di n.           facciate 
e n.             allegati. 
Nereto, ______________ 

IL SEGRETARIO  
  PIRO EMILIA 

 
 


